

Zu meiner großen Beruhigung hörte ich nachher, daß der Kerl ein abscheulicher Wucherer war, der immer mit den Früchten seiner Ländereien so lange zurückhielt, bis bittere Teuerung einriß und er sie mit ungeheurem Profit verkaufen konnte; so daß also sein gewaltsamer Tod für ihn die gerechte Strafe und für das Publikum eine wahre Wohlthat war.

Wie sehr ich übrigens erstaunte, als ich wieder völlig zu mir selbst kam und nach langem Besinnen meine gegenwärtigen Gedanken an die anknüpfte, mit denen ich vor drei Monaten eingeschlafen war, und wie groß die Verwunderung meiner Freunde in London war, als ich nach vielen vergeblichen Nachforschungen auf einmal wieder erschien, wird sich jeder, der reiflicher darüber nachdenkt, wohl vorstellen können.